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（１）学校評価の結果報告について 
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協議の結果 意見の概要 

（１）熟議 

・学校評価の結果報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

<教職員評価> 

・評価の高いものからわかること（成果） 

子供たちに向き合っている。 

当事者意識をもった対応ができている。 

（生徒指導、体験活動、安全教育） 

 

・80％以下のもの（課題と考えているもの） 

「粘り強い子」の実現 

指導・業務の工夫改善 

ICTの積極的な活用 

体力アップ 

黙働清掃 

家庭・地域との連携 

小中一貫教育 

 

<児童アンケート> 

・80％以下のもの（課題）が 1 項目しかなく、全

体的に高い評価となっている。 

・「教師像」「確かな学力の定着」については教職

員より評価が高い。 

 

<保護者アンケート> 

・80％以下のもの（課題）が 6 項目あり、やや多

めだが「あなたのお子さんはできていますか」



 

 

 

・評価説明を受けて意見交換 

 

の問いを加えたため、低めの評価になったので

はないか。 

 

・教員は ICT 機器の活用について課題と捉えてい

るが、オンラインを活用し、不登校対応や長期

休業児童への対応の面で効果が出ているのでは

ないか。 

・今年度から持久走の在り方が変わっていた。コ

ロナ以来、授業時数は変わらなくとも、放課後

等の活動時間は減っているのではないか。 

・掃除の仕方について、掃除の仕方を工夫したり

（ゲーム的にする等）、掃除前後の違いが目に見

えてわかるようにしてみたらよいのではない

か。 

・小中一貫教育については、来年度以降本格実施

するため、今年度は評価が低くてもやむを得な

い。 

・今年度は学校公開がなかったため、授業以外の

様子を見る機会があると保護者はもっと評価し

やすいかもしれない。 

 


